

## 歴史を感じた春のひととき

### 向日丘陵古墳巡り



国の重要文化財向日神社を見学する参加者

今と歴史が隣り合うまち  
ロマンと新しい発見

向日市や京都府などが実行委員となって主催する歴史街道探訪ラリーが3月8日(日)に行われました。

この事業は、美しい自然とその地域の歴史遺産にふれて、その良さを認識して頂くことを目的に企画されました。今回は「向日丘陵古墳巡りコース」と銘うって倭朝廷時代に乙訓で活躍した豪族たちの遺跡をスタンプラリーの形式で訪ねました。

また、向日市ふるさと製品のアンテナ・ショップあり、物集女車塚古墳の石室の見学ありで、市民や京都府国際センターの留学生などの参加者1,100名はうらかな春のひとときを満喫し、身近にある向日市の歴史の新たな発見に心をときめかせていました。



元稲荷古墳(勝山公園)



五塚原古墳(はり湖池西側山手)



古墳の石室を見学(物集女車塚古墳)

## へール・ポップ すい 彗星が見えた



2日間で200人が熱心に見学

3月6日と8日の2日間にわたって天文館で行われたへール・ポップ彗星の特別観望会に、世紀の大彗星を一目見ようと熱意な天文ファンが詰めかけました。未明の午前4時から始まった観望会には2日間で200人が参加。一等星級の明るさで北東の空に肉眼でもくっきりと分かる彗星を、さらに詳しく天体望遠鏡で観察しました。参加者は早朝の厳しい冷え込みものともせず、熱心に望遠鏡をのぞきながら壮大な宇宙の神秘に酔いしれていました。



へール・ポップ彗星

この彗星は今後しばらくは日の出の1時間前ぐらいまでと日没後のできるだけ早い時間に見ることができます。



まずは受付を(起点の阪急向日駅)



桓武天皇皇后陵



淳和天皇火葬塚



文化資料館でスタンプに長蛇の列

## 向日市ふるさと製品 アンテナ・ショップ



向日市のふるさと製品、竹製品や筍を使ったクッキー、筍弁当などの展示即売会が同時に物集女車塚古墳の緑地で開催され、参加者に大人気。